

みんなが読みやすいよう、本文の文字はUD（ユニバーサルデザイン）フォントを使用しています。

所沢市立三ヶ島中学校 学校便り 令和6年9月号 校長 阿部英貴



夢 ゆ た か



「自ら学ぶ生徒」「心豊かな生徒」「たくましく生きる生徒」 学校HPはこちら

自分自身のゴールを立てよう～2学期を迎えるにあたり～



40日間に及ぶ夏休みを終え、2学期が始まります。どんな夏休みを過ごしましたか。学年により違いもあったと思います。3年生は勉強に費やした時間が、下級生は部活動に費やす時間が多かったのでは。

さて、夏休み前半には、パリでオリンピックが開催されました。種目ごとにそれぞれドラマがあり、感動と驚きの連続でした。悔し涙を流した種目もあれば、最後の最後に大逆転勝利を収めるといったものもありました。その中で、新たな気付きもありました。性別を超え、男女の協力を促すような男女混合競技です。今までも、バドミントンやテニス、卓球等でもありましたが、競泳や陸上のリレー、柔道の団体等での混合競技は新鮮に映りました。

その中で、いつもながら感心するのが、マラソンです。42kmもの距離を「よく走れるなあ…」と。あれだけの長い距離をなぜ走れるのだろう、不思議に思うばかりですが、こう考えます。それは、「ゴールがあるからだ」と。もし、マラソンにゴールがなかったらどうだろう。きっと走りながら、トップアスリートでさえ、「いつまで走るんだよ」「コースはこっちでいいのか？」と不安を感じるのではないのでしょうか。でも、距離が決まっていて、行き先が決まっているから、最後の最後まで力を振り絞ることができる。夏休み前、校長先生から「おぼけ」を例に、姿や形が分からないから不安になる話をしました。言葉で形を与え、少しでも姿が分かれば、不安は半減すると。

2学期の始まりに際し、自身で「ゴール」を設定して、目指すところを少しでも具体化したら、不安も減り、さらには時間を充実させることができると思います。内容は人それぞれで結構です。興味や関心のあること、課題となっていること、なんでも構いません。そして、そのゴール目指して2学期を充実させましょう。【校長講話要約】

9月の主な予定

最終下校時刻:17:30

2 (月) 短縮日課 (月①～③)	18 (水) 性に関する講演会 (2・3年)、除草作業予備
3 (火) 学年朝会、給食開始、市英語弁論大会	19 (木) SUテスト2
4 (水) 新人陸上	20 (金) 新人大会1
5 (木) 新人陸上予備1	21 (土) 新人大会2
6 (金) 新人陸上予備2、M1-GP (タイピング)	23 (月) 振替休日
10 (火) 生徒会朝会、進路教室3 (3年)	24 (火) 新人大会3
11 (水) 常任委員会	25 (水) 新人大会予備1、諸活動停止 (~10/1)
12 (木) 避難訓練	26 (木) 新人大会予備2
13 (金) 中央委員会	27 (金) 新人大会予備3
16 (月) 敬老の日	28 (土) 地区代表決定戦
17 (火) 除草作業	30 (月) 第2回定期テスト①

三者相談、ありがとうございました

お忙しい中でのご協力ありがとうございました。引き続き、ご協力をよろしくお願いいたします。また、ご相談やご質問、ご意見等につきましては、面談の機会以外でもお気軽にご連絡ください。

まだチャンスあり！

外部団体等で実施している「課題や作品」について、夏休み前に紹介しました。まだ締切前のももあります。美術室横の掲示、またはクラスルームにて資料を確認できますので、興味のある人はどうぞ。



第2回定期テストについて

9/30より、第2回定期テストを予定しています。9/25から諸活動停止期間になりますが、今回は、運動部の新人大会の予備日が重なっており、天候等の影響による競技の進行状況によっては、一部競技で同期間に大会が実施されることも想定されます。予めご了解ください。 *詳細は、各部でお子様へ説明します。

三ヶ島中生の活躍 *敬称略

学校総合体育大会 県大会【7/20・熊谷市文化スポーツ公園陸上競技場】

●円盤投げ（陸上部） 8位 高田大和（3年）

埼玉県吹奏楽コンクール西部地区大会【8/5・所沢市民文化センター】

●吹奏楽部 銅賞

所沢市サマーカップ大会

●野球部 優勝

トコロん来校！～のびのび塾が終了しました～



市内小学生を対象とした「トコロんのびのび塾」が、本校で開催されました。ボランティアで協力してくれた本校生徒の

皆さん、ありがとうございました。最終日には「トコロん」と共に記念写真を撮りました。

参加した小学生の中には「楽しかった」といった声もあり、充実した機会となったようです。

熱中症対策にご協力ください（再度のお願い）

夏季休業中も、猛暑が続きました。9月も、厳しい暑さが予想されます。お子様の健康管理につきまして、ご家庭でも引き続きご協力をお願いいたします。特に2学期当初は、夏休み中の生活リズムの崩れから、体調不良を訴えるケースが多い傾向にあります。ご注意ください。

